

2.1-9 <sup>antes de la guerra en el 36</sup>  
Mi muy querido Josefina inolvidable: Me  
tienes que disculpar por no haber tenido carta  
mis desde hace varios días. Figúrate lo mun-  
do que he tenido que hacer y lo que yo he  
sentido que hoy domingo, cuando puedo  
escribirte, no tengas carta mis. He estado  
trabajando en unos pueblos, donde no hay  
ni luz eléctrica y el correo sale de ellos cada  
ocho días. Son unos pueblos que están muy  
apartados, en plena sierra y aunque hubiera  
tenido tiempo de escribirte, me hubiera sido  
imposible hacerlo por el motivo que te  
digo. Perdóname, pues, que idiré una vená,  
si te he hecho esperar un poco esta carta,  
que siento no haber recibido antes tanto  
como tú y más también porque no puedo  
tener respuesta tuya por ahora. No tengo  
la seguridad de los pueblos que he de visi-  
tar y no te puedo decir: escríbeme aquí o  
allá, porque a lo mejor da la casualidad  
que voy a otro. Mira, el otro día cuando  
te mandé la tarjeta lo hice creyendo que